

カメラフラッシュ



みんなの川を綺麗にしよう・川を知ろう

7月26日(木)、親鼻河原において、秩父警察署ひまわり少年クラブの小中学生が河原の清掃活動を行いました。また、秩父警察署の皆さんから川の事故の安全な対処方法を指導していただきました。



第55回秩父市民剣道大会優勝！

三沢剣友会の三沢小5年有賀いぶきさんが、女子個人戦でみごと優勝！有賀いぶきさん・三沢小6年横田彩さん・田島奈緒さんが高学年女子団体戦で準優勝しました。また、指導者の太幡英樹さん・太幡泰さん・野澤昌滉さんが一般男子団体戦で優勝しました。



みんなの夏祭り

7月21日(土)、皆野幼稚園で“みんなの夏祭り”が行われました。こちらの教室では、園児たちが思い思いにマイバッグを作り、夏休みの思い出のひとつができます。



暑いけど頑張った！

8月4日(土)、ニッセイ緑の財団が美の山山頂の町有林に植栽した「美の山の森」で、ニッセイ関係者と町内ボランティア計147人が下刈りを行いました。

山頂でも33度の猛暑の中、町内ボランティアで参加してくれた子どもたちも大人に負けじと元気いっぱいに取り組んでいました。